



Aumenta 400 por ciento el rescate de migrantes en Hidalgo: INM

La asistencia a las comunidades de acogida y el fomento de la integración de los migrantes y refugiados son algunos de ellos; se protege a los refugiados, solicitantes de asilo y migrantes vulnerables; se refuerza la capacidad de asilo en la región; se amplían los canales regulares de migración y protección; se abordan las causas profundas y los efectos de la migración irregular y los desplazamientos forzosos; y se lucha conjuntamente contra la xenofobia y la discriminación de los migrantes y refugiados.

Por su parte <u>Santiago Creel Miranda</u>, Presidente de la Cámara de Diputados de México consideró que la llegada mensual a nuestro país de 30 mil migrantes generará un problema humanitario en las ciudades fronterizas, por lo que es inaceptable que México se convierta en el "patio trasero" de nuestro vecino del norte. Además, acotó, el gobierno no tiene los recursos para afrontar esta situación.

https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/aumenta-400-por-ciento-el-rescate-de-migrantes-en-hidalgo-inm-9494080.html